



Grüne Fraktion Eichenweg 13 a 67346 Speyer

Herrn  
Oberbürgermeister  
Hansjörg Eger  
Maximilianstr. 100

67346 Speyer

per Email

Fraktion B'90/DIE GRÜNEN

Irmgard Münch-Weinmann  
Fraktionsvorsitzende

Eichenweg 13a  
Tel.: 06232 41031  
irmgard.muench-weinmann@t-online.de

Speyer, 13. Juni 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie, die Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Stadtratssitzung zu setzen:

### **Anfrage zur Jugendpolitik**

#### **Konzeptentwicklung für die Jugendcafés in Speyer mit dem neuen Jugendraum im Schwarz-Weiß Haus an der Walderholung**

Anfrage:

Die GRÜNE FRAKTION fragt an, ob eine Konzeptionsentwicklung für die Jugendcafés in den Stadtteilen und für den Jugendraum im Schwarz-Weiß-Haus vorgesehen ist?

- Gibt es bzw. ist eine Gesamtkonzeption vorgesehen?
- Welche Rolle wird dabei die Neuausrichtung der Jugendförderung spielen?
- Welches Entwicklungspotential wird bei den bereits bestehenden Jugendcafés gesehen?
- Wäre bei Wunsch der Jugendlichen auch ein autonomer Jugendtreff für die Stadtverwaltung vorstellbar?

Begründung:

Zu den bereits bestehenden Jugendcafés entsteht an der Walderholung im ehemaligen Schwarz-Weiß Haus ein vom Jugendstadtrat lang gehegter Wunsch mit einem Treffpunkt für junge Menschen.

Wir freuen uns, dass sich Jugendliche aktiv einbringen!

Und gerade deshalb stellt sich für die GRÜNE FRAKTION die Frage nach einer Weiterentwicklung der bestehenden Jugendcafés unter Einbindung des neuen Jugendraums im Schwarz-Weiß-Haus. Aus unserer Sicht könnte dabei

- die Neuausrichtung in der Jugendförderung in eine Gesamtkonzeption einbezogen werden und
- die Möglichkeiten für das vorhandene Personal wie auch das ehrenamtliche Engagement - evtl. im Rahmen eines autonomen Treffpunkts - insbesondere für junge Menschen ausgebaut werden.

Mit freundlichen Grüßen

Irmgard Münch-Weinmann  
(Fraktionsvorsitzende)

Johannes Jaberg  
(stellvertr. Fraktionsvorsitzender)

eingegangen per E-Mail